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（議事日程） 

日程第１  報告事項   令和３年第３回区議会定例会一般質問の答弁（要

旨）について 

日程第２  報告事項   学校版めぐろグリーンアクションプログラムの終

了について 

日程第３  報告事項   令和３年度目黒区立中学校連合体育大会の中止に

ついて 

日程第４  報告事項   区立学校における新型コロナウイルス感染者の発

生について 

日程第５  報告事項   新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言期間の再

延長に伴う区の対応について 

日程第６  報告事項   教育委員会名義の使用承認状況について 

 

 資料配布 

・令和３年１１月行事予定表 
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（午前９時開会） 

 

○教育長       令和３年第３２回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員はいません。欠席職員は八雲中央図書館長です。署

名委員は、松村委員です。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   令和３年第３回区議会定例会一般質問の答弁（要旨）について

（報告事項）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   学校版めぐろグリーンアクションプログラムの終了について

（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に、日程第３から日程第５までの３件については、いずれも

新型コロナウイルス感染症拡大防止対応に関する報告で、関連

していますので、一括して議題とします。なお、質疑も一括して

行うこととします。 

 

（日程第３   令和３年度目黒区立中学校連合体育大会の中止について（報

告事項）） 

（日程第４   区立学校におけるコロナウイルス感染者の発生について（報

告事項）） 

（日程第５   新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言期間の再延長に伴う

区の対応について（報告事項）） 

 

○学校運営課長・教育指導課長・教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    これら３件についてご質問等はありますか。 

○教育長    日程第３の中学校連合体育大会の中止に関連してですが、何
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か代替案の検討をしているのか教えてください。 

○教育指導課長 区全体で取り組む代替事業は検討していませんが、校長会に

確認したところ、中学校によっては既に大会に向けた練習を開

始していたところもあり、選手生徒が活躍する場面を設けるた

め、代替となる学習活動をそれぞれの学校で検討しているとの

報告を受けています。 

        例えば、この秋に運動会を予定している中学校では、出場を予

定していた選手生徒のため、運動会のプログラムにその生徒が

大会で取り組む予定だった競技を行う機会を設けたり、別途記

録会を実施するといった代替措置を計画していると聞いていま

す。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこれら３件の報告を受けました。 

        次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６   教育委員会名義の使用承認状況について（報告事項）） 

 

○教育指導課長・生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 

資料配布  

・令和３年１１月行事予定表 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時２０分閉会） 


